Оригинал: 

В Российском законодательстве предусмотренно, что любое лицо, постоянно занимающееся коммерческой деятельностью, должно зарегистрировать свое дело как индивидуальное предпринимательство или в качестве юридического лица.

Jay, но мы с Вами знаем, что не все, кто становится Дистрибьютором будет нанимать других Дистрибьюторов. Если  Дистрибьюторы не зарабатывают бонусы или зарабатывают небольшие бонусы, то им пока нет смысла регистрироваться в налоговых органах в качестве Индивидуальных

Предпринимателей или юридических лиц.  

Поэтому, мы хотим использовать Дисконтную программу по которой Дистрибьюторы, не зарегистрировавшие свой бизнес в налоговых  органах, но заработавшие бонусы за комиссионный период, могут получать скидки на  следующие покупки продукции Eastway.

Максимальная сумма скидки, полученная Дистрибьютором по результатам одного месяца, будет рассчитана  в следующем месяце. Дистрибьютор может использовать свои бонусы  на следующие покупки  и получать скидку вплоть до максимальных 30% от стоимости покупки.

Например:

если в одном месяце была рассчитана скидка на следующие покупки в размере  600 рублей, а затем Дистрибьютор делает покупку за 1700 рублей, то Дистрибьютор может использовать только 510 рублей, а остальные 90 рублей он сможет использовать в дальнейшем при получении скидки на сдедующие покупки.

Рассчитанная максимальная сумма скидки не является Вознаграждением и не может быть выплаченна Дистрибьютору.

Если Дистрибьютор решит зарегистрировать свой бизнес в налоговых органах в качестве Индивидуального Предпринимателя или юридического лица, то все его неиспользованные бонусы дадут ему возможность получать скидки до тех пор, пока он не выберет их полностью.

Если Дистрибьютор получает скидки, но стал активно заниматься такой деятельностью, как розничные продажи или привлечение людей к бизнесу, то он обязан зарегистрировать свой бизнес в налоговых органах.

4) Нет, нельзя получить статус Дистрибьютора  без приобретения и оплаты дистрибьюторского набора.

6) Jay, мы пока не будем регистрировать новых Дистрибьюторов через вэб-сайт.

Перевод:

Russian legislation stipulates every person being constantly engaged in commercial activity must register his business as an “individual enterprise” or be registered as an artificial person.
But, Jay, we together know, that not all who become Distributors will hire other Distributors. There is no need to Distributors to register in taxation authorities as artificial persons or an individual enterprise so far if Distributors earn little or no bonuses. 
That’s why we want to use the Discount program. According to this Discount program, Distributors, whose business is not registered in taxation authorities but who have earned bonuses through the commission period, can acquire a discount on the Eastway’s production. 

Maximal sum of discount acquired by Distributor according to the results of one month will be calculated in the following month. A Distributor can use his bonuses on the next purchases and get discounts up to maximal 30% of price. 
For example:

If in the first month 600 rubles discount for further purchases was calculated, and then a Distributor makes a 1700 rubles purchase, he can use only 510 rubles, and 90 rubles remaining can be used on further purchases. 

Maximal calculated sum of discount is not a Reward and cannot be paid to the Distributor. 

If a Distributor decides to register his business as an individual enterprise or be registered as an artificial person in taxation authorities, all his unused bonuses will allow him to get discounts until he expend his bonuses completely.

If a Distributor acquires discounts but engages in such an activity as retail sales or involving people in business, he is to register his business in taxation authorities.
4) No, it’s impossible to get the Distributor status without purchasing the distributor’s set.

6) Jay, we shall not register new Distributors through our web-site for a while.
